

TUBACEX, S.A.

Queremos poner en su conocimiento como "Hecho Relevante" que hoy 16 de Marzo vamos a hacer público, con posterioridad a la presente comunicación, el Plan de Inversiones de TUBACEX para 1999, a través de la Nota de Prensa que se adjunta.

Los datos básicos de este Plan ya fueron comunicados a los señores accionistas el pasado 22 de Enero durante la Junta General Extraordinaria celebrada ese día con motivo de la aprobación de la reducción de capital con devolución de aportaciones.



Mejora de la calidad y competitividad y desarrollo de productos de mayor valor añadido

TUBACEX INVERTIRA DURANTE 1999

MAS DE 2.000 MILLONES DE PESETAS

TUBACEX, dentro del desarrollo de su estrategia de crecimiento interno, realizará durante 1999 inversiones en diversas empresas del Grupo que en conjunto van a suponer un importe superior a los 2.000 millones de pesetas (12,02 millones de euros), según el Plan de Inversiones acordado por la compañía para el presente ejercicio.

Las inversiones tienen por objeto aumentar la calidad y competitividad de las instalaciones y ahondar en las ventajas competitivas en costes que ha logrado la compañía en los últimos años.

El Plan señala que las inversiones se realizarán dando prioridad a la incorporación a la cartera de productos de las empresas del Grupo de nuevas gamas en calidades y dimensiones, haciendo hincapié en el componente tecnológico y valor añadido de los productos.

Del conjunto de las inversiones previstas destaca la que se va a realizar en Acerálava S.A. para la instalación de una línea de fabricación de redondos de acero inoxidable descortezados de gran diámetro y que tendrá un presupuesto de 1.500 millones de pesetas (9,02 millones de euros).

Acerálava S.A. es la filial del Grupo dedicada a la fabricación de acero inoxidable en primera transformación, siendo su principal objetivo servir de suministrador de materia prima para la fabricación de tubos por parte de Tubacex Tubos Inoxidables S.A. (TTI), la filial que realiza la actividad principal del Grupo.

Además opera activamente en el exterior del Grupo, fabricando productos laminados de acero inoxidable para otros consumidores de esta materia prima.

El objetivo de las inversiones previstas en esta filial es, precisamente, ampliar la gama de productos que Acerálava S.A. pone en el mercado e incrementar, al mismo tiempo, la utilización de su capacidad productiva de cabecera.

Por otra parte, según el citado Plan, se proseguirán durante 1999 las inversiones aprobadas para la filial Salem Tube Inc, la filial del Grupo en Estados Unidos, que tienen un importe total de 1.500 millones de pesetas (9,02 millones de euros) para un periodo de cinco años, y de las que ya se han realizado alrededor de 500 millones de pesetas (3,01 millones de euros).

Asimismo, durante el presente ejercicio se proseguirán las inversiones, iniciadas en 1998, para la implantación de un nuevo plan de gestión basado en el sistema SAP y que cuenta con un presupuesto conjunto de 400 millones de pesetas (2,4 millones de euros) y que afectará a las empresas TTI y Acerálava.

Están también previstas, por otra parte, inversiones en otras filiales del Grupo, como TTI, Tubacex Taylor Accesorios S.A. (TTA), Cotubes S.A. y Tubos Mecánicos S.A.

Con las inversiones ahora aprobadas, TUBACEX habrá invertido desde 1995 una cantidad superior a los 7.000 millones de pesetas (42,09 millones de euros), todas ellas orientadas a la creación de valor para el accionista.

Llodio, 16 de Marzo de 1999